

## **Protokolleintrag vom 09.04.2003**

Von Hans Marolf (SVP) und Rolf Stucker (SVP) ist am 9.4.2003 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das geltende Fahrverbot auf dem Fischer-Weg und dem Kloster-Fahr-Weg nachhaltig durchgesetzt werden kann.

Begründung:

Auf den beiden Wegen gilt ein generelles Fahrverbot. Trotzdem wird das Fahrverbot immer wieder durch Velofahrende missachtet. Zu Fuss Gehende, vorab ältere Leute, sind dadurch erheblich gefährdet.